



## Con el apoyo del PAN, aprueban refinanciamiento de pasivos y nueva deuda

***\*El panista Insúa fue electo como presidente de la mesa directiva para el mes de Julio; será la primera ocasión que el PAN la tenga***

**Juan Carlos Flores Carrillo|COLIMANOTICIAS**

Colima, Col.- Con el apoyo del PAN, que en los posicionamientos señaló actos de corrupción el gobierno del estado, fue aprobado por mayoría en el congreso estatal un nuevo crédito por 159 millones de pesos con Banobras y refinanciar pasivos por 660 millones de pesos de la administración de Mario Anguiano Moreno.



Durante la sesión ordinaria, el dictamen aprobado, donde el PRD votó en contra, indica que en un ejercicio de responsabilidad presupuestal es necesario refinanciar la deuda de corto plazo con el propósito de “despresurizar los pagos por concepto de deuda de corto plazo, contar con mayor flujo de efectivo y liquidez que le permita al Gobierno del Estado continuar con la eficiente prestación de los servicios públicos a que está obligado.”

Del mismo modo se consideró que con la finalidad de mantener las buenas calificaciones otorgadas por agencias como Fitch Ratings y HR Ratings es conveniente refinanciar los créditos a corto plazo, incluidos los derivados de cadenas productivas.

En tribuna, el diputado Óscar Valdovinos Anguiano, presidente de la Comisión de Hacienda, Presupuesto y Fiscalización de los Recursos Públicos, recordó que derivado de reducción de los coeficientes de asignación de las transferencias federales y la baja de las participaciones en 73.9 millones de pesos en lo que va del año, en abril pasado el Gobierno del Estado implementó un acuerdo de austeridad y disciplina presupuestal.

En ese sentido, señaló que al igual que en otras entidades federativas del país, Colima se vio obligado a recurrir a financiamientos a corto plazo y al esquema de cadenas productivas con el sistema bancario.

El panista Héctor Insúa García no dejó pasar que había actos de corrupción en el gobierno estatal que debían ser sancionados, mientras su compañero de bancada, Donaldo Zúñiga, afirmó que su voto lo hubiera dado más convencido si se presentaban las renunciaciones de los funcionarios públicos implicados en irregularidades, pero aún así, todo el grupo parlamentario panista votó a favor.

En el último punto, Héctor Insúa García fue electo como presidente de la Mesa Directiva para julio, lo que constituye la primera ocasión que el PAN tendrá este cargo durante un mes, aunque en anteriores ocasiones ya la había ocupado temporalmente como sustituto